

Los lectores PREGUNTAN, EL CONCEJAL RESPONDE

Con esta sección hemos abierto un canal directo de comunicación con la Junta de Distrito y su concejal presidente, Orlando Chacón Tabares



Señor concejal, lamento decirle que cada vez hay más gente maleducada en el barrio: motoristas que circulan por las aceras; ciclistas que se saltan los semáforos o que también circulan por

las aceras; los patinetes eléctricos que circulan un ratito por la acera, otro ratito por la carretera en dirección prohibida; los excrementos de los perros colmando las aceras de Villaverde Alto... Hasta los trabajadores de

Madrid 360 que intuyo que trabajan para una contrata del Ayuntamiento, también circulan por las aceras. He hablado varias veces con la Policía Municipal, y cuando he podido les he enviado fotografías por e-mail de todas estas infracciones. Me han respondido muy amablemente que habría que sancionar estas situaciones, pero no sé bien por qué no hemos mejorado nada, a lo mejor se debería sancionar de manera más eficiente. ¿Qué opina usted? (ANTONIO LORENZO)

Agradezco su mensaje y comprendo su preocupación por el comportamiento incívico que se está observando en nuestro barrio. Es cierto que la convivencia pacífica y respetuosa es fundamental para el bienestar de todos.

La implementación de sanciones puede ser una herramienta efectiva para fomentar una mejor conducta entre quienes no respetan las normas de convivencia. Estas medidas no solo buscan corregir actitudes inapropiadas, sino también concienciar a la comunidad sobre la importancia de cuidar nuestro espacio compartido. Es esencial que todos asumamos nuestra responsabilidad para garantizar un entorno más seguro y agradable para todos.

Hola, quería solicitar al concejal que por favor de una vez escuchen una reclamación que llevamos tiempo haciendo los vecinos de Butarque, y es el ruido que tenemos que soportar todos los días proveniente de la M45 y A4. Tengo puesta una

reclamación al Ayuntamiento que aceptó y se empezó a tramitar hace más de un año, pero no he obtenido respuesta alguna por su parte. Espero el compromiso por parte del concejal. Gracias. (CARLOS MORALES)

Gracias por ponerse en contacto y expresar su preocupación sobre el ruido en la M45 y la A4, un tema que entendemos afecta directamente la calidad de vida en Butarque. Sabemos que esta situación es molesta y que la mejora de la convivencia en el entor-

no urbano es importante para todos. Quiero transmitirle que estamos atentos a las inquietudes de los vecinos y tratamos de apoyar aquellas gestiones necesarias para que sus demandas sean escuchadas en las instancias adecuadas. En este sentido, sus inquietudes son trasladadas reiteradas veces a las distintas Administraciones públicas responsables, con quienes mantenemos comunicación para abordar este tipo de situaciones y buscar soluciones en beneficio de nuestros vecinos.

SI TENÉIS ALGUNA PREGUNTA, DUDA O MENSAJE PARA EL CONCEJAL PODÉIS ENVIÁRNSLA A

redaccion@distritovillaverde.com

Nosotros se la haremos llegar. Las respuestas irán siendo publicadas por orden de llegada en función del espacio disponible.



LA MODA DEL DISTRITO tomó la calle



AUTÓNOMOS VILLAVERDE

Organizada por la Asociación de Autónomos del Distrito de Villaverde, el pasado 19 de octubre tuvo lugar en La Plaza Mayor la II Pasarela de Moda y Confección para toda la familia con la participación de marcas, formatos y entidades radicadas e integradas en la vida comercial y emocional de nuestro Distrito.

Desde las 17:00 y durante más de dos horas, los más de 300 asistentes en vivo pudieron valorar y disfrutar las diferentes propuestas que el pequeño y mediano comercio, en sus formatos presencial y digital, ofreció para la equipación de moda para mujer, hombre, complementos, zapatería y lencería de cara al próximo otoño-invierno.

El evento, además de motivador, fue claramente integrador, inclusivo y diverso, y profesionalmente exhibido por alumnos y jóvenes del Distrito, los cuales fueron generosa-

mente aplaudidos y reconocidos por el numeroso público asistente.

El acto contó, además del Área de Comercio de la Comunidad de Madrid, con la asistencia del presidente y organizador del evento don Francisco Pascual y con la siempre valorada e implicada presencia del presidente concejal de la Junta Municipal del Distrito de Villaverde, don Orlando Chacón.

La pasarela a pie de calle acogió las siguientes marcas: Alex Blond (ropa deportiva), Modas Jesús (ropa de caballero y de señora), Modas Pauli (ropa de señora, tallas grandes), Zapatos Vale (calzado), Mercería Barrio (ropa interior y pijamas señora y caballero y mercería, medias), Supermercado del Calzado (calzado), Mercería Lanás Carvi (mercería, pijamas y batas, ropa interior, medias, moda en punto), Mis Pequeños Monstruos (ropa de bebé y niños), Sara Fernández Woman (moda de mujer), Bebés Reborn (muñecos hiperrealistas), Zorkydal



EL EVENTO FUE ORGANIZADO por la Asociación de Autónomos

(ropa deportiva y de baño), Centro Óptico Oroquieta (gafas), KYN (moda de mujer árabe), Alex S (bolsos), Maggystore (moda colombiana de mujer), Bielli (bolsos). Asulsis (ropa hombre y mujer), Joyería Relojería Rocío (joyería y relojería), Irina Retales (tejidos), Mercaroo (joyería y relojería), Seccoes (vestuario laboral y equipos de protección individual), El Zapatero de Joana (moda de mujer y calzado).

TALLERES DE AMIFIVI con motivo del 25N

AMIFIVI

Entrándonos en el 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, ponemos de manifiesto dos talleres en los que desde AMIFIVI queremos visibilizar la violencia tanto física como psicológica que se ejerce contra la mujer con discapacidad.

Son talleres interesantes ofrecidos por Crearte, que cambiará la experiencia de como actuamos y que desde AMIFIVI ofrecemos para cualquier público que quiera asistir. El primero de ellos es el Taller de la autoestima al amor propio, que se realizará el 7 de noviembre a partir de las 10:00 en el número 13 del paseo Alberto Palacios (4ª planta). El segundo, Taller de radio: Igualdad de derechos y oportunidades.

Asertividad para afrontar situaciones de desigualdad y violencia, se realizará en Cinesia (C/ Godella, 104) el 12 de noviembre a partir de las 10:30.

No te quedes fuera: cambia tu vida y empieza a priorizar.



Suciedad y ratas en Villaverde Bajo



Desde la Asociación de Vecinos Los Rosales denunciamos la dejadez por parte del Ayuntamiento de la falta de limpieza en el barrio.

Además, el barrio tiene que soportar un solar, en la calle Níquel, que desde mucho antes del verano comparten nuestras vecinas las ratas, llegando ya a un parque infantil que hay enfrente, con las infecciones y enfermedades que estos bichos conllevan.

El Ayuntamiento nos dice que ya han tomado las medidas pertinentes, cosa que ponemos en duda, porque cada vez se ven más. Los contenedores de basura que están pegados al solar no ayudan mucho: al ser éstos escasos la mayoría de los días está la basura fuera. Dicho solar está lleno además de basura y ratas, lleno de ramas y troncos secos, con el peligro de incendio que eso implica.

Villaverde Bajo necesita más servicio de limpieza.

A.V. LOS ROSALES

Todo lo que ves en estas páginas... y mucho más... con **ACTUALIZACIÓN DIARIA**

SI QUIERES ESTAR AL DÍA DE LO QUE PASA EN EL DISTRITO, NO DEJES DE VISITAR NUESTRA EDICIÓN DIGITAL...

distritovillaverde.com

periodicodistritovillaverde
 @DistritoVillav
 periodico_villaverde

SÍGUENOS